



Destituyen al Fiscal Carmona, después de solicitar desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- El Congreso de Morelos destituyó al fiscal Uriel Carmona, al argumentar que no cumple con los requisitos de permanencia en el cargo. La decisión se tomó horas después que se presentara en la **Cámara de Diputados** una solicitud de desafuero contra el exgobernador de Morelos y actual legislador federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco, por el delito de violación en grado de tentativa, en contra de su media hermana.

Al respecto, la gobernadora de Morelos, Margarita González, afirmó que se promovió la remoción de Uriel Carmona, porque arrastraba con un desgaste derivado de los procesos penales en contra.

<https://drive.google.com/file/d/1-ojUBmrRpLcJ5LboVDZvPbiVHIP8-rml/view>